
SPD-Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung Jüterbog 

 
 

Beschlussvorlage: 

 

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt: 

 

Die Kosten für die jährliche Sportlerehrung sollen ab dem Haushaltsjahr 2024 durch die 

Stadt Jüterbog übernommen werden. Dafür sollen 600 € ab dem Haushalt 2024 zur 

Verfügung gestellt werden. 

 

Begründung: 

 

Die Ehrenamtlichen, die Sportler, die Mitglieder - sie alle leisten viel innerhalb ihrer 

Sportvereine, die in Jüterbog Teil des Lebens und der Gesellschaft sind. Der sportliche 

Erfolg bringt nicht nur Prestige und Anerkennung für die Vereine selbst, sondern auch 

für die Stadt Jüterbog. Um das zu honorieren, ist es angebracht, dass die Stadt Jüterbog 

zukünftig die Kosten für die jährliche Sportlerehrung übernimmt. In diesem Jahr wurde 

dies über das Budget des Sportlerbeirats getragen, in den Jahren davor durch Spenden 

verschiedener Unterstützer. 
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Fraktionsvorsitzende der SPD-Fraktion Jüterbog 
 

 

 


